



María Enciso Alonso-Muñumer

Decana y catedrática de Derecho Mercantil en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Rey Juan Carlos



La formación en inteligencia artificial: una necesidad impostergable en la educación jurídica

La inteligencia artificial (IA) ha dejado de ser una posibilidad remota o una herramienta accesoria en el ámbito jurídico para convertirse en **una realidad tangible y disruptiva**. Su impacto está redefiniendo los procesos legales, las formas de ejercer la abogacía y la manera en que comprendemos el Derecho. Frente a esta nueva realidad, la formación de nuestros futuros juristas no puede seguir siendo la misma.

Como Decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Rey Juan Carlos, considero imprescindible que nuestras instituciones educativas asuman con responsabilidad y urgencia la incorporación de programas específicos que aborden la formación en inteligencia artificial y nuevas tecnologías aplicadas al Derecho. La IA no solo está transformando el mercado laboral jurídico, sino que también presenta desafíos éticos, normativos y sociales que requieren profesionales con una preparación integral y actualizada.

En respuesta a este desafío, recientemente hemos inaugura

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |